



Enfin, l'échinococcose touche aussi chiens et chats, vermifugés pour cette raison. Des appâts-vermifuges permettraient de déparasiter les renards.

En 2014, le Ministère de l'écologie rapportait qu'il n'était pas justifié sur un plan scientifique d'invoquer cette maladie pour le classer nuisible. Et l'OMS de conclure :

"Le déparasitage des hôtes définitifs sauvages ou errants au moyen d'appâts contenant des anthelminthiques a permis d'obtenir des baisses significatives de la prévalence de l'échinococcose. [...] L'abattage des renards et des chiens errants semble très inefficace."

Pourtant, en France, c'est **600 000** renards abattus sans répit toute l'année, dans des conditions des plus barbares (tir, vénerie, chasse à courre, battues, piégeage...)